

ARISTÓTELES

Este autor es y fue un referente de talla mundial, incidió no solo en el pensamiento político, sino en el religioso. El oriundo de Estagira ha influenciado todas las culturas del mundo, de ahí que a la fecha sea aún la base para construir teorías filosóficas, muchos autores posteriores deben recurrir a cuestionar la ideología aristotélica.

Al morir Alejandro Magno, el sentimiento antimacedonio se propagó y el pensador sufrió exilio, por ello cedió sus obras a Teofrasto, el cual las pasó a su vez a Neleo, quien las remitió a casa de sus padres en Esquepsis embaladas y con la orden de esconderlas en una cueva para evitar que fuesen decomisadas con destino a la biblioteca de Pérgamo. Herederos de Neleo las vendieron a Apelición de Teos, un filósofo que se las llevó consigo a Atenas.

Por esa influencia, a Andrónico se debe el término «metafísica». Con ello se da origen a esta rama básica de la filosofía como es conocida en la actualidad.

Las obras de Aristóteles, posterior a la caída del imperio romano, se fueron extinguiendo en soporte físico, lo que él publicó para conocimiento general; poco a poco se fue perdiendo, sobre todo lo que generó en vida.

REFERENCIA:

Fernández, T. y Tamaro, E. (2004). Aristóteles. Biografía. Recuperado de: <https://www.biografiasyvidas.com/monografia/aristoteles/>